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Sicherheitshinweise 

Lesen Sie aufmerksam die Sicherheitshinweise und benutzen Sie den Artikel 
nur wie in dieser Anleitung beschrieben, damit es nicht versehentlich zu  
Verletzungen oder Schäden kommt. Bewahren Sie diese Anleitung zum  
späteren Nachlesen auf. Bei Weitergabe des Artikels ist auch diese Anleitung 
mitzugeben.
• Die Schranklichter dienen zur Ausleuchtung von Möbelinnenräumen von  

Schränken oder Schubladen. Sie lassen sich nach Wunsch entweder mit  
der mitgelieferten Halterung fest verschrauben oder alternativ mittels  
tesa® Klebepad festkleben.

• Der Artikel ist zur Verwendung in trockenen Innenräumen vorgesehen.  
Der Artikel ist für den Privatgebrauch konzipiert und für gewerbliche Zwecke 
ungeeignet.

• Batterien können bei Verschlucken lebensgefährlich sein. Wurde eine  
Batterie verschluckt, kann dies innerhalb von 2 Stunden zu schweren inne­
ren Verätzungen und zum Tode führen. Bewahren Sie deshalb sowohl neue 
als auch verbrauchte Batterien und den Artikel für Kinder unerreichbar auf. 
Wenn Sie vermuten, eine Batterie könnte verschluckt oder anderweitig in 
den Körper gelangt sein, nehmen Sie sofort medizinische Hilfe in Anspruch.

• Halten Sie Kinder von Verpackungsmaterial und Kleinteilen fern.  
Es besteht u.a. Erstickungsgefahr! 

• Batterien dürfen nicht geladen, auseinandergenommen, in Feuer geworfen 
oder kurzgeschlossen werden.

• Schützen Sie Batterien vor übermäßiger Wärme. Nehmen Sie die Batterien 
aus dem Artikel heraus, wenn diese erschöpft sind oder Sie den Artikel  
länger nicht benutzen. So vermeiden Sie Schäden, die durch Auslaufen  
entstehen können.

• Ersetzen Sie immer alle Batterien. Benutzen Sie keine verschiedenen  
Batterie-Typen, -Marken oder Batterien mit unterschiedlicher Kapazität.  
Achten Sie beim Einsetzen der Batterien auf die korrekte Polarität (+/–).

• Tauchen Sie die LED-Schranklichter nicht in Wasser oder andere Flüssig­
keiten ein. 

• Schauen Sie nicht direkt in das Licht der LED-Schranklichter.
• Kleben Sie die LED-Schranklichter nicht auf empfindliche Oberflächen, die  

beschädigt werden können, wenn Sie die Schranklichter einmal entfernen  
wollen.

• Aufgrund ihrer extrem langen Lebensdauer ist ein Wechseln der eingebau­
ten LEDs nicht nötig. Sie können und dürfen nicht gewechselt werden. 

• Damit das tesa® Klebepad gut haftet, muss der Untergrund ausreichend fest, 
sauber, trocken, staub- und fettfrei sein.

Technische Daten

Modell:				    726 687
Batterien:				    je 2x LR03 (AAA)/1,5 V (Zn/MnO2)
Betriebszeit:			�   bis zu 100 Stunden  

(mit einem Satz Batterien)
Leuchtmittel:			   je 3 LEDs
Umgebungstemperatur:	 +10 bis +40 °C
Made exclusively for:		�  Tchibo GmbH, Überseering 18,  

22297 Hamburg, Germany, www.tchibo.de

Batterien einlegen

Lasche

1. �Schieben Sie die Halterung von der 
Unterseite des Schranklichts ab.

Die Halterung lässt sich nur in 
eine Richtung abschieben.

2. �Drücken Sie die Lasche am Batte­
riefachdeckel nach innen und he­
ben Sie den Batteriefachdeckel ab.

3. �Legen Sie die Batterien wie im  
Batteriefach abgebildet ein.

4. Setzen Sie den Batteriefachdeckel wieder korrekt auf. Er muss hörbar und 
spürbar einrasten.

5. Schieben Sie die Halterung wieder korrekt auf.

Schranklicht befestigen

Damit der Kontaktschalter des Schranklichts optimal von der  
Schranktür bzw. der Schubladenfront ein- und ausgeschaltet wird:

 �Bei Schränken befestigen Sie das 
Schranklicht mit der Halterung  
in unmittelbarer Nähe der  
Schranktür entweder oben, unten 
oder mittig (siehe Abbildung).

 �Bei Türen bzw. Schubladen, die in  
geschlossenem Zustand außen auf 
dem Korpus aufliegen, ...

 ... �befestigen Sie die Halterung so, dass 
sie innen bündig mit der Vorderkante 
des Korpus abschließt. 
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 �Bei Türen bzw. Schubladen, die in  
geschlossenem Zustand innerhalb 
des Korpus sitzen, ...

... �befestigen Sie die Halterung so im  
Korpus, dass sie entsprechend der  
Stärke der Tür bzw. Schublade nach 
hinten versetzt ist.

Wichtige Hinweise zum Ankleben der Halterung: 
• Das Klebepad haftet auf allen glatten und planen Oberflächen. Kleben Sie 

die Halterung nicht über Unebenheiten. Auf einer strukturierten Oberfläche 
haftet das Klebepad nicht. 

• Das Klebepad ist zur dauerhaften Befestigung vorgesehen. Vermeiden Sie 
es, die Halterung an empfindlichen Oberflächen zu befestigen, wenn Sie sie 
später einmal wieder ablösen wollen. 
1. Der Untergrund muss staub-, fett-, silikon- und kalkfrei sein. Reinigen und 

entfetten Sie den Untergrund mit reinem Alkohol (Isopropanol) oder 
Brennspiritus. Bad- oder Allzweckreiniger sind nicht geeignet. 

2. Trocknen Sie die gereinigte Stelle leicht vor und lassen Sie sie dann gut 
trocknen. 

3. Positionieren Sie die Halterung und drücken Sie sie für ca. 10 Sekunden 
kräftig an. Nach ca. 30 Minuten drücken Sie sie erneut für ca. 10 Sekunden 
an. Nach weiteren 24 Stunden ist die Halterung voll belastbar.

•  Die beste Klebekraft erhalten Sie bei Temperaturen zwischen 23 °C und 
40 °C.

Gebrauch

  M Schranklicht einschalten: Schranktür/Schublade öffnen.
  M Schranklicht ausschalten: Schranktür/Schublade schließen.

Entsorgen

Der Artikel, seine Verpackung und die mitgelieferten Batterien wurden aus 
wertvollen Materialien hergestellt, die wiederverwertet werden können.  
Dies verringert den Abfall und schont die Umwelt.
Entsorgen Sie die Verpackung sortenrein. Nutzen Sie dafür die örtlichen 
Möglichkeiten zum Sammeln von Papier, Pappe und Leichtverpackungen.

Geräte, Batterien und Akkus die mit diesem Symbol gekenn­
zeichnet sind, dürfen nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden! 
Sie sind gesetzlich dazu verpflichtet, Altgeräte getrennt vom 
Hausmüll zu entsorgen. Elektrogeräte enthalten gefährliche 

Stoffe. Diese können bei unsachgemäßer Lagerung und Entsorgung der  
Umwelt und Gesundheit schaden. Informationen zu Sammelstellen, die Alt­
geräte kostenlos entgegennehmen, erhalten Sie bei Ihrer Gemeinde- oder 
Stadtverwaltung. Leere Batterien und Akkus müssen bei einer Sammelstelle 
Ihrer Gemeinde- oder Stadtverwaltung oder beim batterievertreibenden  
Fachhandel abgegeben werden. Kleben Sie bei Lithium-Batterien/-Akkus die 
Kontakte vor dem Entsorgen ab.
Altgeräte aus privaten Haushalten können bei Sammelstellen der öffentlich-
rechtlichen Entsorgungsträger oder bei von Tchibo im Sinne des ElektroG 
eingerichteten Rücknahmestellen unentgeltlich abgegeben werden. 
Rücknahmestellen in Ihrer Nähe finden Sie unter www.take-e-back.de.  
Weitere Informationen zur kostenlosen Rückgabe von Elektroartikeln finden 
Sie unter www.tchibo.de/entsorgung.
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Anschrauben
Screw in place 

en  Instructions for installation/use

LED cupboard lights

Safety warnings 

Read the safety warnings carefully and only use the product as described  
in these instructions to avoid accidental injury or damage. Keep these in­
structions for future reference. If you give this product to another person, 
remember to also include these instructions.
• The cupboard lights are used to illuminate the interiors of furniture, such as 

cupboards and drawers. They can either be firmly screwed in place using  
the mount provided or stuck in place using the tesa® adhesive pad.

• The product is suitable for use in dry, indoor areas.  
The product is designed for private use and is not suitable for commercial 
purposes.

• Swallowing batteries can be fatal. If a battery is swallowed, it can cause 
severe internal chemical burns and even death within 2 hours. Therefore, 
keep both new and old batteries and the product out of the reach of children. 
If you think that a battery has been swallowed or has got into the body in 
any other way, seek medical advice immediately.

• Keep all small parts and packaging materials out of the reach of children.  
They pose several risks, including the risk of suffocation and choking! 

• Single-use batteries must not be charged, taken apart, thrown into fire  
or short-circuited.

• Protect the batteries from excessive heat. Remove the batteries from the 
product when they are flat or if you do not intend to use the product for  
a longer period of time. This will prevent damage caused by leakage.

• Always replace all batteries at the same time. Do not use different types  
or brands of batteries or batteries with different capacities.  
When inserting the batteries, ensure correct polarity (+/–).

• Do not immerse the LED cupboard lights in water or any other liquids. 
• Do not look directly into the light emitted by the LED cupboard lights.
• Do not stick the LED cupboard lights to sensitive surfaces which could be 

damaged if you wish to remove the lights again.
• Due to the extremely long service life of the built-in LEDs, it is not necessary 

to replace them. They cannot and must not be replaced. 
• To enable the tesa® adhesive pad to adhere well, the surface must be 

sufficiently firm, clean, dry, and free of dust and grease.

Technical specifications

Model:				    726 687
Single-use batteries:		  2x LR03 (AAA)/1.5 V (Zn/MnO2) per light
Operating time:			�   up to 100 hours  

(with one set of batteries)
Light source:			   3 LEDs per light
Ambient temperature:		  +10 to +40 °C
Made exclusively for:		�  Tchibo GmbH, Überseering 18,  

22297 Hamburg, Germany

Inserting batteries

Tab

1. �Slide the mount off the underside 
of the cupboard light.

The mount can only be pushed 
off in one direction.

2. �Press the tab on the battery 
compartment lid in and remove  
the battery compartment lid.

3. �Insert the batteries as illustrated 
inside the battery compartment.

4. Place the battery compartment lid back on correctly. You must hear and 
feel it click into place.

5. Slide the mount back into place correctly.

Attaching the cupboard light

To ensure that the contact switch on the cupboard light can be  
optimally switched on and off by the cupboard door or drawer front:

 �For cupboards, attach the cupboard 
light and mount in the immediate  
vicinity of the cupboard door,  
either at the top, bottom or centre 
(see illustration).

 �For doors or drawers that sit on the 
outside of the unit when closed, ...

... �attach the mount in such a way that  
it is flush with the front edge of the  
inside of the cupboard.
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 �For doors or drawers that sit inside 
the unit when closed, ...

... �fasten the mount in such a way that  
it is offset to the rear of the unit  
according to the thickness of the  
door or drawer.

Important instructions for attaching the mount with adhesive pads: 
• The adhesive pad adheres to all smooth and flat surfaces. Do not stick the 

mount onto an uneven surface. The adhesive pad will not adhere to textured 
surfaces. 

• The adhesive pad is intended for permanent attachment. Avoid attaching 
the mount to sensitive surfaces if you want to remove it later. 
1. The surface must be free from dust, grease, silicone and limescale.  

You should therefore clean and degrease the surface with pure alcohol 
(isopropyl) or methylated spirit. Bathroom or all-purpose cleaners are 
not suitable. 

2. Gently pre-dry the cleaned area and then leave it to dry completely. 
3. Place the mount in the desired position and press it there firmly for 

approx. 10 seconds. After approx. 30 minutes, press it again for approx.  
10 seconds. After another 24 hours, the mount is ready for use.

•  You will get the best hold at temperatures between 23 °C and 40 °C.

Use

  M To switch the cupboard light on: open the cupboard door or drawer.
  M To switch the cupboard light off: close the cupboard door or drawer.

Disposal

The product, its packaging and the supplied batteries have been manufac­
tured from valuable materials that can be recycled.  
Recycling reduces the amount of refuse and preserves the environment.
Dispose of the packaging at a recycling point that sorts materials by type. 
Make use of the local facilities provided for collecting paper, cardboard and 
lightweight packaging.

Appliances, single-use batteries and rechargeable batteries 
marked with this symbol must not be disposed of along with 
household waste! 
You are legally obliged to dispose of old appliances separately 

from household waste. Electronic appliances contain hazardous substances 
and, if stored or disposed of improperly, may cause harm to health and the 
environment. Information about collection points where old appliances can 
be disposed of free of charge is available from your local authorities.  
Flat single-use and rechargeable batteries must be handed in at a local au­
thority collection point or returned to a battery retailer. Tape off the contacts 
of lithium single-use/rechargeable batteries prior to disposal.
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Schutzfolie vom Klebepad abziehen
Remove protective film from adhesive pad
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Informationen zu den beiliegenden Batterien /  
Information about the supplied batteries:  

Hersteller / Manufacturer: New Leader Battery Industry Ltd., No. 10, 
Chuangye Road, Industrial Park, Dinghu District, Zhaoqing,  

PEOPLE‘S REPUBLIC OF CHINA, www.newleader.com.hk  
Modell / Model: NEW LEADER LR3 AAA 1.5V  

Herstellungsdatum / Manufacturing date: 2025-07  
Hergestellt in / Made in: China

Kontaktschalter

Contact switch

Kontaktschalter

Contact switch

Aufkleben
Stick in place

Bei Befestigung an der Seitenwand Halterung so herum montieren, 
dass der Pfeil auf der Halterung nach oben zeigt. 
�When attaching to the side wall, install the mount in such a way that 
the arrow on the mount points upwards.

www.tchibo.de/instructions


